

LA SEÑORA

## DOÑA MARÍA ALEGRÍA FERNÁNDEZ SUÁREZ

Falleció en Gijón, el día 16 de octubre de 2015 habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Su esposo: Celestino Pascual Verdín; hijas: María Trinidad y Marta María Pascual Fernández; hijos políticos: Carlos Fernández Ruiz (†) y Luis Javier Requena Pérez; nietas: María Soledad y María Fernández Pascual y Paula Requena Pascual; hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia.

Ruegan una oración por su alma.

La conducción del cadáver se efectuará a las ONCE Y MEDIA de la mañana del DOMINGO día 18, desde el Tanatorio Gijón-Cabueñes al cementerio municipal de Deva, donde recibirá cristiana sepultura.

El funeral por su eterno descanso, se oficiará el LUNES día 19, a la UNA de la tarde, en la iglesia parroquial de La Inmaculada, Jesuitas.

Tanatorio Gijón - Cabueñes. Sala 16

Tanatorio Gijón - Cabueñes 985134080